

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 25. Oktober 2017

Grünanlagenpoller etwas deutlicher gestalten

Antrag:

Das Baureferat Abt. Gartenbau soll die Grünanlagenpoller farblich so abändern, dass leicht erkennbar ist, dass es sich um ein Verbot für Hunde handelt. Verbotsschilder aus dem Verkehrswesen erkennt man von weitem an der weißen runden Fläche mit einem roten äußeren Kreis; dem entsprechend sollten die Poller gestaltet werden. Ergänzend bedarf es neuer Wege / Formen zur Information der Bürger.

Begründung:

Das auf der Oberseite der Poller dargestellte durchgestrichene Dackelsymbol ist je nach Blickwinkel als durchgestrichener Dackel schlecht bis nicht erkennbar, auch weil zum Teil die rote und grüne Farbe nicht mehr vorhanden ist oder das Gras darum herum höher ist als die Poller.

Es gibt sicher auch Hunde, die nicht angemeldet sind und so die Hundehalter das Merkblatt nicht kennen. Auch gibt es Gäste und Besucher mit Hunden ohne Merkblattkenntnis. Es gibt keine Garantie, dass Merkblätter auch immer gelesen werden, denn heutzutage erhalten wir alle so viel Werbung per Post, die dann zum großen Teil im Müll landet.

Reinhard Bernsdorf

